

Rapport d'activité de la Commission audio-visuelle 2022

La commission n'est composée que de deux personnes : Philippe CROCHET (Président) et Michel LUQUET (trésorier).

L'intégralité de son budget couvre la moitié du coût du festival Spéléimages.

Actions menées en 2022 :

- Poursuite des visio conférences pour des points réguliers.
- *Blog* de la commission avec la mise en ligne d'articles avec l'appui de Baptiste CHASSEIGNE.
- Animation de la page *Facebook* de la commission par Guy DECREUSE et Sylvain BEUVE.
- Réponses aux courriels concernant des questions techniques.
- 17 au 24 juillet 2023 : organisation à Vallon-Pont-d'Arc d'un camp international de photographie souterraine dans le cadre du congrès international UIS : 26 participants, 3 organisateurs (Philippe CROCHET, Annie GUIRAUD et Judicaël ARNAUD) et 8 guides.
- Réunion des 9 photographes présents lors du Rassemblement Caussenard le 11 septembre.
- 14 au 17 octobre : stage de photographie souterraine en Corse organisé par la Ligue Insulaire Spéléologique Corse (encadrement effectué par Philippe CROCHET et Annie GUIRAUD) – 9 participants.
- Organisation le 26 novembre des 13^{èmes} rencontres de la Commission audiovisuelle dans le cadre du festival *Spéléimages* avec neuf communications techniques + concours du montage audiovisuel court (7 montages présentés). Une cinquantaine de photographes et vidéastes ont participé à ces rencontres, ce qui est un record. La journée du dimanche 27 novembre a été consacrée à un atelier photo 3D animé par Daniel CHAILLOUX et Michel RENDA.
- 2 au 4 décembre 2022 : stage de photographie souterraine de Montrond-le-Château organisé par Olivier GRADOT et Guy DECREUSE – 28 stagiaires et 11 encadrants. Ce stage a été très apprécié par les participants.
- Contribution à l'appel à photographes pour un livre sur la Pierre Saint-Martin (la commission est incluse dans l'équipe de rédaction).

Actions prévues en 2023 :

- Vu le nombre de plus en plus important de spéléos intéressés par la photo et la vidéo, création durant le premier trimestre d'un groupe de contact courriel pour les échanges (travail effectué avec l'assistance de Baptiste CHASSEIGNE).
- Quatre stages de photographie souterraine seront organisés à Montrond-le-Château par Olivier GRADOT et Guy DECREUSE. Il est en effet apparu, suite au stage de décembre 2022, qu'il valait mieux faire plusieurs stages avec moins de participants pour une meilleure organisation. Les

dates prévues sont le weekend prolongé du 1er mai, le weekend prolongé du 8 mai, le weekend du 18 -19 novembre et celui du 2 – 3 décembre.

- 13 au 15 janvier 2023 : stage photo pour le Spéléo Club Alpin Languedocien (encadrement technique effectué par Philippe CROCHET, Annie GUIRAUD et Sandrine TARDY) – 10 participants.
- Organisation le 25 novembre des 14^{èmes} rencontres de la Commission audiovisuelle dans le cadre du festival *Spélimages* + concours du montage audiovisuel court.

Remarques

- Le budget 2023 a été reconduit à l'identique de 2022. Toutefois, certaines actions qui étaient menées par le passé (notamment la constitution d'une vidéothèque pouvant être mise à disposition des spéléos) ont été abandonnées faute de financement. Il serait bien que le budget de la commission soit augmenté en 2024.
- Il apparaît que les stages photos faits à l'échelle d'un club avec un nombre de participants restreint (une dizaine) sont très efficaces et d'une mise en œuvre simple. Des actions de promotion seront faites en 2023.